

Conférence / Débat / Rencontre, Séance / Projection cinéma: Cinéma/Conférence « Açores, 9 îles à faire rêver » de Un film de Lyne Lefort et Simon C. Vaillancourt

26 mars

Lieu Le nautilus

Heure 18h00 – 0h00

[Ajouter à mon calendrier](#)

18h Cinéma/Conférence « Açores, 9 îles à faire rêver » de Lyne Lefort et Simon C. Vaillancourt

Accueil de personnes handicapées

Français

Animaux acceptés

Gratuit.

Entrée libre

Publié le 24/11/2025



Offert par la Ville – Nautilus – Infos : www.altairconferences.com ou 04 67 50 42 23

Ce film expose l'incroyable beauté des paysages de l'archipel et met en lumière la résilience de son peuple. Il nous aide à comprendre pourquoi on dit que les Açoréens sont des gens heureux avec les larmes aux yeux.

Ce qu'Altaïr a aimé !

Un panorama complet de ces îles méconnues, la rencontre avec des habitants généreux, et le partage d'une vie isolée...

Lyne Lefort est une touche-à-tout, passionnée des mots, de randos, de voyages et de découvertes.

À la fois comédienne, scénariste et assistante à la réalisation pour la télé, elle carbure aux nouveaux défis et à l'aventure. Son amour du plein air la pousse à silloner plusieurs sentiers pédestres dans différents pays dont l'Espagne, le Portugal, la France, les Açores et l'Indonésie, et l'amène à accompagner des groupes à Compostelle. Pour la télé, elle a travaillé notamment sur l'émission de plein air Van aventure et tout récemment sur l'émission Les crinqués, toutes deux présentées sur les ondes d'Évasion au Québec.

Conférencière depuis 2014, elle a réalisé jusqu'à présent 5 documentaires de voyage avec son amoureux Simon C. Vaillancourt.

Simon C. Vaillancourt est réalisateur, pilote de drone avancé et directeur photo. Il a réalisé des publicités et des séries magazines avant de se lancer dans la veine documentaire, un créneau qu'il affectionne particulièrement.

Au fil des années, il réalise les séries Van Aventure, Animo et Humanima, ainsi que les documentaires d'auteur Voler sa vie, Stanley Vollant : de Compostelle à Kuujjuaq, et La Vie devant moi.

En mai 2023, il s'est rendu à Cannes présenter Phénix Al-Kimia au Palais des festivals. Cette vidéo-danse a reçu de nombreux prix dans des festivals internationaux, dont le prix du public et le grand prix international du vidéoclip du Cannes 7th art Award.

Lorsque la carte est sélectionnée au clavier, vous pouvez utiliser les touches + et – du clavier pour effectuer un zoom avant ou arrière, ainsi que les touches haut, bas, droite et gauche du clavier pour déplacer la carte.



: Le nautilus

Adresse : 16 Avenue Maréchal Joffre 34250 PALAVAS-LES-FLOTS

